

# EL PERIÓDICO

## PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Jueves 9 de Noviembre 1916

### Sordera criminal

Muchos años antes de comenzar la Guerra Europea, desde que perdimos las colonias de Cuba y Filipinas, que nuestra pobre patria vive en período agónico debido a que los mismos que nos condujeron al despojo son los que continúan sangrando la nación; es decir que en vez de haber procurado restañar la sangre perdida para ir adquiriendo vida con un buen plan curativo, han ido dejando abiertas las heridas y lo que es peor; a dicta perpétua.

Mas no tiene remedio esta desgracia tan terrible; se vé clara y concisamente que nuestros gobernantes no saben ni quieren aplicar el remedio, y por más que los pueblos lancen al espacio sus quejas con gritos de dolor, ni un solo hombre de los que se titulan patricios y manejan nuestros destinos, se hacen eco de esos lamentos que cuanto más días transcurren son más intensos y desgarradores.

El próximo domingo en toda España se hará una manifestación pacífica pidiendo a los poderes públicos la energía precisa para conseguir abaratar las subsistencias, medidas positivas para que no falte trabajo y una amplia amnistía para los delitos políticos y sociales.

No es esta la primera vez que el pueblo español levanta su voz pidiendo vida, y sin embargo ya estamos viendo lo que ocurre: los políticos que desde las alturas del poder nos contemplan como a seres insignificantes, se encojen de hombros y nada hacen.

Es preciso que los españoles salgamos ya de esta pasividad suicida y en todo momento, en el mitin y formación de comisiones en perpétua actividad, visiten a los gobernadores, alcaldes y hasta los ministros, para que no se olviden del que padece por su culpa, pues los políticos gobernantes son una clase de gente que no están dispuestos a hacer nada en bien del país y solamente a la fuerza es como se consigue algo de ellos.

Insistamos con energía y más actividad pidiendo lo que tenemos derecho, para no dejarlos descansar hasta que el pueblo descanse también, y ya que ellos solamente se preocupan de lo suyo exclusivamente ocupemonos de lo nuestro sin ninguna clase de contemplaciones, de lo contrario seremos víctimas de un abandono inicuo y criminal.

*Dice un colega local al señor Alcalde que por el bien de los vecinos es conveniente regar las calles antes de barrer.*

*Nosotros creemos que antes que barrer hace falta que se nombre otro alcalde en bien de los intereses de todos los alicantinos.*

### CHISPAZOS

Una vez aparecieron dos hombres en una plaza pública vendiendo un específico para curar todas las enfermedades por graves y crónicas que fuesen.

Cuando uno de estos dos hombres se cansaba de hablar al público desde encima de una mesa encomiando su medicina, le sustituía su compañero estremando más la nota de las alabanzas.

Un día estos dos hombres riñeron por diferencias de intereses y el más fuerte de ellos se negó a entregarle a otro la parte convenida por sus trabajos, y entonces este por venganza empezó a desacreditar el específico diciendo que aquello solo eran hierbas vulgares sin ninguna propiedad medicinal.

El compañero entonces, al ver que se le venía abajo el negocio se avino a pasar por todo cuanto el otro le reclamaba, pero ya fué tarde: El público se había apercibido de la farsa de ambos y ya no compró ni un bote de aquel medicamento a la par que hizo salir violentamente del pueblo a los falsos médicos.

Esto mismo ha ocurrido con el ex-ministro de Hacienda Sr. Urzáis y el conde de Romanones que a pesar de haberse reconciliado ya está desacreditado su específico y no hay ni un solo español que fie en sus medicinas y que no está dispuesto a arrojarlos del pueblo por farsantes.

El Sr. Presidente del Consejo dijo seriamente que el Sr. Urzáis no volvería a ser ministro de la monarquía.

Caramba, caramba, esta manifestación entraña mucha gravedad por que si un ministro en un momento en que la conciencia le dicta la sinceridad se hace acreedor a no ser monárquico, es que solo los hipócritas son los llamados a gobernar.

¿Lo ven ustedes?

Por la boca muere el pez. Luego dirán que el Sr. Romanones no es un hombre de talento. Cuanto más habla más enreda la madeja.

**¡OCASION!** Trapos viejos de lana  
Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de trapos de la calle de la Concepción, 38.

Veremos por donde saca los cabos.

El próximo domingo es la fecha en que se conmemora el aniversario de la muerte del insigne D. José Canalejas.

El pueblo español dedica un recuerdo a aquel ilustre varón y se entristece al considerar que tras de aquel hombre se fué la prosperidad y engrandecimiento de la Patria y que solo quedan para sustituirle unos cuantos osados de cuerpo entero.

Canalejas fué asesinado por sabio y hombre de conciencia, Romanones en cambio vive tranquilo.

Y és que todos en este mundo no tenemos la misma suerte aunque nos merezcamos otra cosa.

CENTELLAS

*El domingo próximo se verificara una manifestación en toda España pidiendotrabajo y el abaratamiento de las subsistencias.*

*Ya tienen nuestros gobernantes un día más de risa.*

### El osado Tonet

Antonio Segura (a) el contrabandista no cesa de amenazar a todos los que van al juzgado a declarar lo que saben de sus repugnantes hazafias.

¿No dice ese malvado que no tiene nada que temer? ¿A que tanto miedo?

La suerte que tiene es que muchos de los que le conocen no se atreven a decir nada por temor a no saldar cuentas que tienen con él si nó ya vería ese frescales lo que era canela.

De todos modos no se escapará ileso de la mano de la justicia por que nunca faltan personas de conciencia que desprecien sus amenazas.

Dentro de breves días se habrán desarrollado sucesos importantes so-

bre este asunto de los cuales daremos cuenta.

También daremos a conocer el nombre de unos cuantos que han trabajado por salvar a tan asqueroso delincuente.

*El aire que hizo esta noche pasada ha tronchado muchos árboles de la capital.*

*¡Tiembla presupuesto!!*

### Enhorabuena

D.ª Francisca García García esposa de nuestro particular amigo D. José Montesinos Rubio, ha dado a luz con toda felicidad un robusto niño.

Tanto la madre como el recién nacido se hallan en estado satisfactorio.

Felicitamos a los venturosos padres por tan fausto acontecimiento.

### DINERO

Por poco dinero se venden dos peluquerías bien aparrequisadas y establecidas en el centro de la población.—Para informes dirigirse a Emilio Bravo.—Rafael Terrel, 6 y 2.ª.—Alicante.

### Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Inglés». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Artá.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1.ª planta.

**Josefa Araeil Santacreu**  
Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.ª.—ALICANTE

## Joaquín Dicenta

Con el fin de pasar una temporada entre nosotros y reponer su quebrantada salud se halla en Alicante desde hace tres días, el eminente dramaturgo e incomparable cronista D. Joaquín Dicenta.

A la par que le saludamos efusivamente sentiremos una gran satisfacción si logra reponer su salud en breve plazo.

*Ast como no hay peor sor- do que el que no quiere oír también no hay peor alcalde que un despota sin vergüenza.*

## La labor de un alcalde

No es solamente aquí en Alicante donde padecemos la pésima gestión administrativa de la primera autoridad local; también existen pueblos en la provincia que se hallan víctimas de tan funesta administración: entre ellos está el de Albatera.

Cerca de dos años hace que se encuentra al frente del Ayuntamiento el actual alcalde y no sabemos que en ese tiempo haya realizado ninguna obra de las muchas que el pueblo necesita. ¿En qué se invierte el dinero destinado para la limpieza pública, construcción de obras y mejoramientos de la localidad?

En otro tiempo, siendo alcalde el inmortal D. Pedro Box, se llevaron a cabo varias mejoras que son las que hoy existen; pero desde entonces ya no se han preocupado de las muchas que faltan y que son necesarias.

Aquel gran político, en su etapa gubernativa, construyó obras que, a la vez que immortalizaron su nombre, han servido y sirven como ejemplo de un político que se desvela por el engrandecimiento del pueblo que gobierna. El construyó la carretera que hay del pueblo a la estación, el construyó el pequeño paseo que el pueblo posee y construyó otras obras más: él sintió amor por el arte, construyó el gran teatro que lleva su nombre; hizo un centro recreativo que es hoy el primero de la localidad, hizo nueva la Casa Consistorial y, en fin, hizo muchas obras que sirven como testimonio de que fué un buen administrador.

Pero pasaron aquellos días, vinieron otros políticos y ninguno a secundo el ejemplo que dió aquel gran Pedro; pero entre todos no ha habido otro que mostrara tanta apatía como el actual.

Desde que se puso al frente de la alcaldía su labor es nula; no se preocupa de que las calles más céntricas del pueblo estan sin aceras; no se preocupa de que muchas calles están en un estado tal, que apenas caen cuatro gotas, no se pueda pasar por ellas a no ser con aeroplano o ponerse en peligro de llenarse de lodo hasta la misma cabeza.

¿En que consiste su labor administrativa? ¡Oh! lo sabemos; en dar liber-

tad para que muchos puedan apropiarse de lo ajeno sin temor a ser castigados; y no se les castiga por que se hallan bajo el amparo del protector político. En esto consiste su labor desde que se halla al frente del municipio.

Ya iremos poniendo de relieve los desaciertos y mala administración de este político.

FRANCISCO SANCHEZ

Albatera.

## DE TOROS

LAS CORRIDAS DE 1916

En la temporada que ha terminado se han celebrado en España 277 corridas repartidas entre los matadores de alternativa de la siguiente forma:

Gallito, 105; Gaona, 65; Saleri II, 45; Belmonte, 43; Ballesteros, 42; Posada, 38; Galló, 38; Curro Vazquez, 32; Pastor, 27; Pacomio, 24; Malla, 23; Celita, 23; Cocherito, 27; Flores, 17; Larita, 17; Paco Madrid, 15; Alcaláreño, 15; Luis Freg, 13; Torquillo, 13; Bienvenida, 11; Algabeno II, 10; Manolote, 9; Fortuna, 9; Silveti, 8; Mazantinito, 6; Manolo Vazquez, 6; Chiquito de Begoña, 5; Punteret, 5; Limeño, 5; Relampaguito, 2; Saleri, Moreno de Algeciras, Regaterín y Manolo Bomba, 1 por ser la despedida de ellos del toreo.

Gallito, contando las corridas en que ha despachado seis y siete, las de tres y cuatro y las de dos puede haber estoqueado 295 toros, quedándole libre de todo este trabajo unas 625 000 pesetas.

Gaona ha despachado 155 toros y pueden haberle quedado libre unas 300 000 pesetas.

Saleri II, habrá estoqueado de 110 a 120 cornúpetos y el ingreso en sus ahorros debe haber sido próximo a unas 165 000.

Belmonte, es el que por sus perances ha perdido un considerable número de corridas debió estoquear de 105 a 115 toros, retirando libre para su bolsillo de 245 000 a 260 000.

El resto de matadores podría calcularse el dinero por ellos ganado, pero no con exactitud por las muchas pesetas que oscilan en sus contratos.

## Exámenes para Carteros

Por orden del señor Administrador principal de Correos de la provincia, se convoca a exámenes para cubrir diez plazas de Cartero supernumerario sin sueldo.

Los exámenes se verificarán el día 25 a las dieciseis y las instancias se admiten hasta el día 20 a las diecisiete.

Irán dirigidas al señor Administrador principal y acompañadas de los siguientes documentos:

- Copia del acta de nacimiento.
- Certificación negativa de la Dirección General de Penales.
- Certificación de buena conducta de la autoridad local.

Los que deseen tomar parte en estos exámenes se sugetarán al art. 15

del Reglamento orgánico de Cartierías que está de manifiesto en el vestíbulo de esta Administración Principal.

## A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

**2.769 y 44.487**

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta e sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo solicitan.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1.º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

## Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

## SOY DEL HOYO.....

Está visto que ni con música ni sin ella hacen caso estos gobernantes dejados de la mano de Dios.

Los hoyos de la acequia situada en la calle de Jerónimo siguen sin tapar y nuestro alcalde tan frescote. A él que le importa que los transeúntes se rompan el esternon de un porrazo!

Lo que él dirá.  
Que me llamen andana.

## LA FUENTE DE LA HIGUERA

Esta fuente hace pocos días se arregló de manera que arroja una gran cantidad de agua.

Sin embargo, las demás fuentes, parece que se estén muriendo de pena.

Lo que importa es dar agua a la higuera del cacique aunque los pacientes vecinos se mueran de sed.

## SEÑOR ALCALDE

¿Por qué no hace S. S. que la gente se vaya acostumbrando a repesar la mercancía que se expende en el mercado y de este modo de seguro, imponiendo la multa que corresponda con

arreglo al fraude cometido, creemos ha de sacar un buen partido.

Ni el pestado, ni la carne, ni nada de lo que se expende, lo dan justo.

Porque si después de lo caros que están los artículos de primera necesidad, se dan faltos de peso, va a parecerse esto a Sierra Morena.

## LA GIMNASTICA

Esta Sociedad; cada día mayor en número de socios jóvenes que la componen, realiza mayores progresos, debido al entusiasmo con que realiza sus juegos.

Es de admirar el campo de ésta, lo concurrido que está.

Felicitemos a la digna Junta Directiva y deseamos a dicha sociedad muchas prosperidades.

## EL CORRESPONSAL

## Sección de Música (C. R.)

Se pone en conocimiento de los socios protectores de esta Sección que deseen asistir a los conciertos musicales, se servirán pasar por esta Secretaría de 11 a 3 y de 7 a 10, para recoger sus pases personales.

## POR LA JUNTA

El Secretario.—Otilio Ruiz.

## Restaurán-Bar

## ¡Alegria!

San Fernando, 28 y Destor Equerdo, 6  
CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

## Servicio a la carta

Cubiertos especiales de 1 a 4 de la madrugada a 1'50 pts. Café especial 0'20

Especialidad en desayunos y cenas. Litores, Aperitivos de las señoras marinas. Cerveza siempre fresca. Precios económicos. Se sirven paellas de encargo a precios módicos.

Los miércoles calles a la Mercediña.  
Mariscos del día.—Se sirven raciones.  
Reunión de artistas.—No equivocarse (junto al banco de España).— Alicante.

## Se compra

Cobre a 2.25 pts. kilo.—Zinc a 1.10 id.  
Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Mallonave núm. 13.

## Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaria, Plaza Santa Teresa, 3, frente a la plaza de Toros.

## Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los combros de señoras, trabajo en paños, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reforma toda clase de pieles y boas de pluma a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.º—Alicante.

# SUCESOS

## CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes: Médicos: Sres. Ayala y Gueri. Practicante: D. Vicente Alvarez.

## ACCIDENTE DEL TRABAJO

José Ramón García de 32 años de edad que habita en la calle de Toledo n.º 9 ha sido curado en la Casa de Socorro de una esguince en la articulación de la muñeca izquierda que se produjo estando trabajando en el Bergantín Frasquito del que es consignatario el Sr. Perez Asensio.

Se ha dado conocimiento al Gobierno Civil.

## HERIDO CASUAL

En la Clínica Municipal ha sido asistido de una herida en el vertice de la cabeza Luis Moncho Sevilla de 10 años de edad con domicilio en Navios 44, dicha herida se la produjo jugando con varios amigos casualmente.

## DENUNCIA

A requerimiento de un vecino cuyo nombre no insertamos por no estarlo en los partes oficiales ha sido denunciada Francisca Macia Canales que habita en la calle de Alvarez n.º 9 por insultos al denunciante y armar escándalo en la vía pública.

## ¿INTENTO DE ROBO?

El dueño del establecimiento de comestibles de la calle de San Vicente n.º 40, Andrés Martínez, ha denunciado en la pasada noche al nocturno n.º 25 que presentia haber ladrones en el interior de la tienda.

En donde vigilante y dueño se dirigieron inspeccionando la casa en donde vieron un agujero en el techo por donde intentaron cometer el delito; sin más faltas.

# Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

## Lo sentimos

Nuestro respetable y querido amigo el prestigioso procurador de los tribunales D. Rafael Romou Bonet, se halla enfermo guardando cama desde hace unos días. Mucho celebraremos que tan excelente amigo recobre la salud perdida.

## A los buenos músicos

La importante publicación valenciana titulada «Mundial Música», cuyo domicilio lo tiene establecido en Valencia calle de la Conquista números 11 y 13, nos comunica lo siguiente:

Ofrecemos un premio de 500 pesetas para la mejor sonata para piano en tres o más tiempos y que a juicio del tribunal calificador merezca tal distinción y bajo las siguientes:

### BASES

1.º Las obras tendrán que ser originales e inéditas, sin limitación de escuela, tendencia o estilo. Podrán ser de tres o más tiempos, sin limitación de desarrollo y extensión.

2.º El premio será concedido al mérito absoluto, y en el caso de no presentarse una obra que llene este requisito, el jurado estará autorizado para conceder tres accésits de 100 pesetas a las tres mejores sonatas que se presenten.

En el primer caso la obra quedará de propiedad absoluta de «Mundial Música», pudiendo publicarla en la forma que estime conveniente esta Empresa. En el segundo caso, la propiedad quedará de los autores, pudiéndonos autorizar o no a la publicación de su obra.

3.º Los trabajos serán enviados sin firmar, con un lema, y bajo sobre con el mismo lema, el nombre y dirección del autor.

4.º El Jurado lo nombrarán los mismos concursantes: cada uno indicará tres maestros, españoles o portugueses, que estime conveniente para la formación del jurado; los tres maestros que obtengan mayoría los designaremos para que juzguen los trabajos con entera imparcialidad, y si alguno de los designados renunciase nombraríamos correlativamente a quien correspondiese; caso de

empate, decidirá la suerte, operación que haremos ante notario.

5.º No se limitará la nacionalidad de los concursantes. El plazo para la admisión de obras será hasta el 31 de Enero de 1917, con objeto de que puedan concurrir nuestros compañeros de América que lo estimen oportuno.

6.º Una vez elegido el jurado y juzgadas las obras, haremos conocer el fallo, poniendo a disposición del interesado el importe del premio, si lo hubiere. El autor premiado vendrá obligado a remitirnos una fotografía por si creemos conveniente publicarla junto con su obra.

«Mundial Música», garantiza su actuación y todas las consultas las contestará desde sus columnas, así como dará cuenta públicamente de todo lo relacionado con este concurso.

Felicitemos a «Mundial Música» porque con este concurso contribuye al fomento de la buena música.

# NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

## En la Asociación de la Prensa

El sábado a las nueve y media de la noche tendrá lugar en los salones de esta Sociedad la segunda conferencia del curso, la cual estará a cargo del notable jurisperito D. Antonio Díaz.

A tal acto se convoca a todos los señores socios numerarios y protectores.

## Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos recientemente llegada del extranjero Doña Angeles Herrero Gonzalez, se ha establecido en la calle Rafael Terol 15, 1.º Especialidad en el reconocimiento de la matriz.

## Se necesita

un medec oficial de platero.

Bazán, 10-1.º tripliendo.

## Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 peseta arroba.—Trayes de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 2'25 ptas. kilo.—Plomo a 50 ctas. kilo.—Lana de colchón a 2 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

## Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte podicuro (cañista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrigo, 9

## Academia Hacienda

Oficiales cuartos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Baza, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

## CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tónica se ofrece sin pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 1.

80 Prop. Casa Maucci Barcelona

¿Pues no era con Carlos con quien se debía casar?

—¿Y usted no recuerda que Carlos parece que ha tenido prurito siempre de hacer lo contrario de mi voluntad? ¿Que meritos son los que ha hecho ese muchacho para obtener la mano de mi hija? Contrariar siempre mi voluntad y la voluntad de su padre. Ir dando que hablar por todas partes con sus locuras y sus ligerezas; poner en ridículo el noble nombre de su padre y no respetar para nada mis reconvenciones ni atender mis consejos.

En fin, duquesa, cuando he tomado esta determinación, razones muy poderosas he tenido.

—Pero el caso es que Luisa amaba a Carlos.

—También amaré a su primo.

LA VIEJECITA 77

—¿Pretendes hacer valer el servicio de la otra noche?—dijo Carlos con acento en que parecía vibrar el reproche.

—¿Por quién me has tomado, Carlos?—dijo el vizconde frunciendo el entrecejo, ¿De tal modo me desconoces, que hayas podido hacerme semejante pregunta? Para entrar en el palacio de la duquesa tengo yo bastante con querer entrar. No te preocupes por la suerte de tu Luisa, que ya lo arreglaremos entre mi duquesa y yo.

—¿Tu duquesa, dices?

—Ya lo creo. Como que ha de ser mía y de nadie más.

—Felipe, no cometas una locura.

—Mira tú quien habla. Sin duda que no eres tú capaz de cometer, no digo una sino doscientas, por tu Luisa.

# DE LA GUERRA

## EL NUEVO GOBIERNO DE POLONIA

París.—El nuevo Gobierno de Polonia llamará a filas a los hombres fitos comprendido entre los 19 y los 40 años de edad, para luchar contra Rusia.

Se cree que podrá formar un nuevo ejército de medio millón de hombres, uniendo los prisioneros polacos que tienen tanto Alemania como Austria.

### COMUNICADO OFICIAL

Londres.—Ha continuado lloviendo todo el día.

Al sur de Ancre, hubo un considerable bombardeo del enemigo contra nuestro frente del sector de Les Boeufs.

Nosotros bombardeamos las trincheras enemigas de comunicación con Sererva, próximas a Armentieres.

Nada más hay digno de mención.

### LAS OPERACIONES EN ORIENTE

En el recodo de Ozerna, los búlgaros atacaron tres veces las posiciones serbias, siendo rechazados por los violentos fuegos de cañón y ametralladoras en toda la línea.

Regresaron a sus trincheras, dejando numerosos cadáveres en el campo de batalla.

Nuestros aviones han bombardeado los acantonamientos enemigos al Norte de Monastir.

### NUEVOS EXITOS DE LOS RUSOS

Peterburgo.—Al Sudoeste de Brody, los alemanes hicieron reconocimientos intensos.

Al Este de Kirkilaba, un batallón ruso atacó al enemigo.

Este avanzó a campo descubierto.

Los rusos avanzaron y arrollaron al enemigo, ocupando sus trincheras y aprisionando un centenar de soldados.

Al Sur de Vatra continuamos con éxito las operaciones.

Cogimos 7 ametralladoras, 15 oficiales y 800 soldados prisioneros.

En el frente del Cáucaso, los rusos rechazaron a los turcos, ocupando el pueblo de Aymur.

Hacia Bidjar detuvieron la ofensiva turca.

Del frente rumano faltan noticias.

En la Transilvania y en Dobrudja se ha comprobado que los búlgaros incendian y reducen a cenizas todas las ciudades rumanas.

### LLUVIA DE PROYECTILES

París.—Se han recibido noticias oficiales referentes a las operaciones realizadas por las armas aliadas durante las últimas horas.

Según estos informes al Sur de Somme el enemigo se limitó durante todo el día a bombardear la azucarrera de Ablaincourt.

Al Eordeste de Pout a Mousson hubo combate céreo en el que derribamos dos aparatos enemigos.

Ocho de nuestros aviones realizaron un raid durante el cual lanzaron 1.200 kilogramos de proyectiles sobre el aerodromo de Frascati y otros 1.200 sobre la estación militar de Chambley.

En ambos bombardeos se causaron enormes daños.

## Los estudiantes

Madrid.—Los estudiantes de las facultades continuaron durante todo el día los alborotos y algaradas menudeando los incidentes entre estudiantes y policías.

Mañana y tarde apedrearán mu-

chos tranvías y deteniendo varios coches.

Como los estudiantes no cesaron en su actitud, la policía se vió obligada a cargar varias veces para disolver los grupos.

El rector de la Universidad ordenó el cierre de ésta.

También se ordenó el cierre del Instituto con propósito de impedir que los escolares se sumaran a los manifestantes de las facultades.

Esta tarde se reunieron todos los catedráticos de las facultades acordando suspender las clases de Preparatorio, Ciencias y Letras.

## Registro Civil

### NACIMIENTOS

José Santos Gómez, Irene Amorós Romallo, Miguel Gomez Domeneh y Francisca Fliu Rodríguez.

### DEFUNCIONES

Monserrate Ramero Alcaraz, Candelaria García Gosalbez, Josefa Almodovar Reus y Tomás Sánchez Ferrandiz.

### MATRIMONIOS

Enrique Such con María Magdalena Concepción Guillem y Joaquín Torregrosa con Josefa Dols.

## El 'Terror' a salvo

Coruña.—Ha fondeado en este puerto el cazatorpedero «Terror» al que se creía perdido a consecuencia del espantoso temporal reinante en el mar.

Ma llegada del buque de guerra ha enorme júbilo en la población.

El cazatorpedero capeó el tremendo temporal consiguiendo después

de grandes esfuerzos ganar el puerto de la Coruña.

Se ha telegrafiado al Ferrol, donde residen casi todas las familias de los tripulantes del «Terror» para tranquilizarlas, pues allí también se creía naufragado el barco.

En Coruña se habían recibido muchos telegramas preguntando por la suerte del buque y revelando gran ansiedad.

## Comunicaciones

### FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veintre horas.

Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.

Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.

Llega a las 12'38.

## Enfermos del estómago

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar? ¿Os causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pesadez de cabeza, eructos, acidez o sofocación después de las comidas?

¿Sufrís dolores en la espalda?

¿Os hace olor el aliento si se os penetra la boca seca?

No habrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesitáis tomar enseguida

### DIGESTONA

antigastrálgico, eficaz, tónico e desinfectante de las vías digestivas que descargue la mucosa, gastro intestinal, normaliza las funciones digestivas alivia enseguida y cura pronto tales enfermedades por antiguas que sean.

Probad con una caja cuyo precio es 1'50 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «La Digestona».

Depósito en Alicante: Droguerías de Reig y Romero y de venta en las principales farmacias.

## ¡¡EBANISTAS!!

Hacen falta en el taller de Ismael Vicedo Alberola 6 (Barrio Benatús).—Alicante.

## D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

### CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo derecha.

Imp. Hijos de J. García

Plaza de Chapí, 1.—Alicante

78 Prop. Casa Maucci Barcelona

—Desde luego.

—Pues lo mismo digo. Conque ánimo, chico, no hay que desesperar; ahora mas que nunca es menester que vayamos a caza de las aventuras de Andrés, y te aseguro que algo bueno encontraremos. Tu tutor te ha rechazado por loco; pero lo que es Andrés tendrá que rechazarle por bribón.

—¿Y si él se niega?

—¿Y si él se niega?—

LA VIEJECITA 79

encontró con la desagradable noticia de que estaba enferma.

Inmediatamente se dispuso para ir a verla, y cuando iba ya a salir, el marqués se presentó en su casa.

Sorprendida quedó Antonia por aquella visita y mucho más por el grave aspecto del caballero.

—Dispense usted, duquesa —le dijo el marqués,—si en ocasión tan inoportuna me presento en su casa.

—Inoportuna no puede ser nunca su visita. Precisamente iba a ver a mi querida Luisa. ¿Es grave su enfermedad?

—Tan grave, que he resuelto no dejarla salir de casa hasta que no haya firmado el contrato matrimonial con su primo.

—¿Con su primo?— exclamó la duquesa mirando fijamente al marqués.